



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Christian Iván Salomón Rojas

Nombre del tema: Patologías visuales

Parcial : I I

Nombre de la Materia: Enfermería Quirúrgica I I

Nombre del profesor: Mariano Raymundo Hernandez Hernandez

Nombre de la Licenciatura : Enfermería

Cuatrimestre: 6

Lugar y Fecha de elaboración: 17 de junio 2024

Comitan de Dominguez Chiapas

PATOLOGÍAS VISUALES

Introducción: El objetivo de la siguiente investigación es explicar de manera detallada los términos médicos, es decir sus síntomas y sus tratamientos el cuál nos van a facilitar la identificación de enfermedades de la visión para poder brindar le al paciente un tratamiento y diagnóstico eficaz, por otra parte también conoceremos los problemas de visión que se producen debido a alteraciones en la forma del ojo y su mecánica, que no permiten un buen enfoque.

Desarrollo: Para empezar ¿Qué es la patología visual? Es decir en pocas palabras enfermedades de los ojos, como es lógico, estas enfermedades pueden estar causadas por diferentes factores, así como tener mayor o menor impacto en la vida y la salud del paciente.

¿Cuál es la enfermedad más común? la miopía ¿a qué se refiere la miopía? los objetos lejanos se enfocan por delante de la retina y no sobre ella provocando que la visión de éstos sea borrosa, ¿qué provocan las alteraciones? Estas alteraciones pueden provocar sintomatología por sí misma el cuál nos permite identificar cualquier enfermedad que se vayan formando, sabemos que para estas enfermedades existen tratamientos, los cuales son ; gafas, lentes de contacto, cirugía refractiva, que permite reducir e incluso eliminar la necesidad de usar las dos técnicas anteriores, las más comunes son las técnicas PRK y la Lasik.

Vamos a conocer sus causas del ¿porque? Se da estas enfermedades es decir, las enfermedades de los ojos más frecuentes son las conjuntivitis, el ojo seco, los errores de refracción (miopía, astigmatismo e hipermetropía) y las cataratas. Otras patologías también frecuentes son los trastornos del nervio óptico, que incluyen el glaucoma y las enfermedades de la retina.

Recuerda: el oftalmólogo es un profesional capacitado para aportar los cuidados que pueden requerir los ojos, desde la simple prescripción o adaptación de gafas o lentes de contacto, hasta complejas y delicadas intervenciones quirúrgicas. Además, el oftalmólogo también puede estar implicado en la investigación científica de las causas y evolución de las enfermedades oculares y problemas de visión,

¿Qué es una pterigión en el ojo?

Es un crecimiento anormal de la conjuntiva sobre la córnea, ocurre más frecuentemente sobre el lado nasal, pero puede ocurrir también en el lado externo del ojo o en ambos.

¿Qué es un orzuelo en el ojo?

Un orzuelo es un bulto rojo y doloroso cerca del borde del párpado, que se parece a un forúnculo o un grano. Los orzuelos suelen contener pus, generalmente, el orzuelo se forma en la parte exterior del párpado, pero a veces puede formarse en la parte interior.

En conclusión, la población global muestra una reducción en el número de gente discapacitada visual como resultado de alguna enfermedad infecciosa pero muestra un aumento en el número de gente ciega debido a condiciones relacionadas con un aumento en la esperanza de vida, esta información subraya la necesidad de modificar los sistemas públicos de prestación sanitaria para incluir el tratamiento de las enfermedades que son hoy prevalentes.

Referencias bibliográficas

Libro " May: Manual de las enfermedades de los ojos"

Bibliografía

UDS. 2024. ENFERMERÍA QUIRÚRGICA 2

PDF. <https://plataformaeducativauds.com.mx/libro.php?idLibro=16957051181>

<https://www.barraquer.com/noticias/patologias-oculares-mas-comunes#:~:text=Las%20principales%20son%20la%20miop%C3%ADa,no%20permiten%20un%20buen%20enfoque>

<https://miranza.es/enfermedades-ojos/patologias/>